



Manos solidarias ayudan con leña a familias de zonas rurales

El viernes último, un grupo de choferes de taxis colectivos, que en 1997 formó la Agrupación Los Amigos de la Ruta, y que por espacio de 28 años, de manera anónima, se ha dedicado a la entrega de canastas familiares, accesorios para personas con movilidad reducida, desayunos, almuerzos y cena a personas en situación de calle, puso a disposición del Retén de Carabineros Agua Fresca de una partida de 70 sacos de leña para su distribución entre familias vulnerables de aquel sector rural, al sur de Punta Arenas. Este año, a la fecha, según explica Juan Santana Hernández, han entregado 270 bolsas de leña, fijándose como meta para el mes de agosto, un total de mil sacos con madera para hacer fuego en invierno, orientado a familias de escasos recursos que habitan en sectores rurales.